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é tudo trabalho dessas dores. Quero saudar os colegas, vereadores, com duas vereadoras aqui a canela e o

Romualdo, este o Luiz Fernando, a Maria Eduarda Maria Gabriela Hoje deu bastante. Pique, né? Que seja

bem-vindo a casa também E do Oh, O Gabriel também tá escondidinho? O Gabriel lá seja bem vindo. Solicite

ao colega critico que faça a leitura da Bíblia. Deus tenha misericórdia de nós e nos abençoe e faça

resplandecer o seu rosto sobre nós, para que você conheça na terra o teu caminho e em todas as nações a

tua salvação. Amém. Obrigado. Obrigado. Cantinho A cópia da ata anterior estará com os senhores

vereadores para análise a ser alterada por requerimento conforme a Resolução zero zero um dois mil e vinte

dois mil e onze Leitura de correspondência, nenhuma passo para indicações escrita. Solicito aos veredores

que tiverem que faça entregue em minha mesa. Solicito ali a vereadora Simone e faça ali indicação número

zero dezenove para dois mil e vinte e três os vereadores Sol Acy, Tabajara Moreira, Fernando Bernardes e

Ovino Mioto, usando das atribuições contidas no artigo Cento e vinte do Regimento Interno da Câmara

Municipal de Santa Cecília do Sul, vem através deste sugerir ao Executivo Municipal, através da Secretaria

competente, que seja executado a obra de revitalização da Praça Central. Justificativa A referida indicação tem

por objetivo sugerir o início do projeto de revitalização da Praça municipal, tendo em vista o longo tempo de

haver uma placa com a foto do referido projeto. Dessa forma, acreditamos que o mesmo já esteja aprovado no

departamento responsável. O início conclusão desta obra é muito importante para toda a comunidade, por se

tratar da única praça municipal e do estado precário que se encontra por nossa terra por nossa gente. Santa

Cecília do Sul, dezoito de setembro de dois mil vinte e três. Vereador Soa Tabajara Moreira, vereador

Fernando Bernardes e Vereador Ovino Miotto. Eu cito a Simone também que leia as duas moção e foi

caminhar moção de apoio endereçada à Presidência da Câmara dos Deputados e ao Senado Federal, em

apoio às prerrogativas do Poder Legislativo Federal, tendo em vista a usurpação de função de funções em

decorrência à apreciação da ADPF quatro, cem, catorze e dois pelo Supremo Tribunal Federal. Excelentíssimo

Senhor Presidente Luiz Antônio Marcão, Os vereadores abaixo assinados no uso de suas funções, requerem

que a Presidência envie após deliberações do Plenário Apresente moção de apoio ao Congresso Nacional,

Câmara dos Deputados e Senado Federal em face da tentativa de legalização do aborto por meio da DF

quatro. Cem, catorze e dois. Arguição de Descumprimento de Preceito Fundamental quatro, cem, catorze e

dois, a fim de garantir as prerrogativas constitucionais republicanas das competências do Poder Legislativo

Legislativo e de evitar um possível ativismo judicial por parte do Supremo Tribunal Federal. Santa Cecília do

Sul dezoito de setembro de dois mil e vinte e três Vereador Solici, Tabajara Moreira, Fernando Bernardes e

Otavinho Miotto excelentíssima Presidente do STF Ministra Rosa Weber Autos da A D P f. Quatro quatro dois.

Moção de apoio e solida e solidariedade à vida do nascituro Considerando que o direito à vida é o primeiro e

principal direito fundamental do ser humano, e que tal direito é reconhecido pela Constituição Federal de mil

novecentos e oitenta e oito em seu artigo quinto, todos são iguais perante a lei, sem distinção, distinção de

qualquer natureza, garantindo se aos brasileiros e aos estrangeiros residentes no país a inviolável a in

inviolabilidade do direito, a vida, a liberdade, a igualdade, a segurança e a propriedade nos termos seguintes,

considerando que o direito a vida significa o direito de existir como ser humano de viver, de poder, de se



defender, de defender a própria existência, não podendo esse direito ser interrompido senão pela morte

espontânea e inevitável, considerando que a vida é o principal atributo da dignidade da pessoa humana

fundamento basilar de nosso pai, reconhecido pela Constituição Federal de mil novecentos e oitenta e oito,

considerando que é dever do Estado proteger a vida de todo o ser humano e de a abster-se em lesar a vida de

seus cidadãos enquanto indivíduos, considerando que a vida humana começa com a concepção e que a partir

de o ser humano é considerado nasci. Nascituro Considerando que a legislação brasileira atribui direitos ao

nascituro desde a concepção Código Civil ao Código Civil, Artigo quatro a lei põe a salvo desde a concepção

aos direitos do nascituro, considerando que toda a tentativa de violação à vida, desde a concepção constitui-se

em uma afronta aos direitos pétreo e fundamentos da Constituição Federal de mil novecentos e oitenta e oito,

considerando que é atribuição exclusiva do do Congresso Nacional estabelecer condutas típicas de crimes ou

descriminaliza lass, considerando que a ação constitucional da Arguição de Descumprimento de Preceito

Fundamental. Não é o meio idôneo para descriminalizar condutas que são tipos penais. Câmara Municipal de

Vereadores de Santa Cecília do Sul resolve apresentar a presente emoção de apoio e solidariedade à vida do

nascituro, desde a sua concepção, protestando contra toda e qualquer tentativa de relativizar esse direito, seja

por qual meio for, que não o devido. Processo legislativo Sicília do Sul, dezoito de setembro de dois mil vinte e

três. Presidente da Câmara de Vereadores Vereador Luiz Antônio Marcão Projeto de lei zero trinta e dois de

dois mil e vinte e três. Solicito a vereadora Simone que faça a lei Exposição de motivos Senhor presidente

senhoras vereadoras, Senhores vereadores. O presente projeto de lei visa alterar o valor sala salarial do

Padrão quatorze, constando constante no quadro e plano de carreira dos servidores do município de Santa

Cecília do Sul. Proposta retifica o valor do padrão salarial catorze passando dos atuais dois mil, cinto, cem

dezoito e um com quinze e seid para dois mil sete cem vinte. Alteração salarial pretende adequar

principalmente a remuneração dos cargos de agente comunitário de saúde e agente de combate às endemias

aos termos da Emenda Constitucional Cem vinte, que fixou o piso salarial dessas categorias profissionais no

equivalente a no mínimo, dois salários mínimos. Portanto, Senhores vereadores, estas são as razões pelas

quais apresentamos o presidente, projeto de lei para que seja discutido, votado e aprovado. Gabinete do

Prefeito Municipal de Santa Cecília do Sul Once de Setembro de dois mil vinte e três João Seri Pelissaro

Prefeito Municipal Projeto de lei número zero trinta e dois barra dois mil e vinte e três de onze de setembro de

dois mil e vinte e três Altera o valor salarial de cargos, de provimento efetivo e de outras providências.

Obrigado Vereador Passo para o espaço das indicações verbais com a palavra Senhores vereadores passo

para a ordem do dia, nenhum projeto passo para o espaço das explicações pessoais com a palavra Os

senhores vereadores com a palavra o her soc Senhor presidente, Senhores vereadores, a vereadora também

saudar os nossos assessores administrativo e jurídico e também saudar os demais presentes que assistem a

essa sessão cumprimentar também o pessoal de suas casas que nos assiste Senhor presidente! Ah, mas

também dá as boas-vindas também pra nossa vereadora, aqui tá de volta com nós aqui dá esse prazer de nós,

trabalharmos juntos, seja bem-vindo, viu? Vereador, senhor presidente, eu queria usar esse espaço primeiro.

Dizer que que coisa boa a gente voltar de novo pro plenário, né? Ai? Que conforto! Mas foi bom, foi muito bom

também. A exceção feita lá onde a gente teve as duas vezes, né, Casa cheia, pessoal, entusiasmado,

assistindo, apresentando as suas as artes, né? Com uma gurizada foi muito bonito Aquilo lá, que a gente tem

que parabenizar os pais e incentivar seus filhos, Parabenizar o o professor que se dedica muito, e assim como

também o poder público, né, que dá condições para que isso tudo aconteça. Então isso demonstra que o

temos crianças no bom caminho. E futuramente não certamente né? Presidente? Teremos pelo menos alguns

deles, artistas, que poderão Eh levar o nome do município pra outros outros, outros pago, como diz o gaúcho.

E falando gaúcho Se eu não me engano agora, é o dia vinte, né? Presidente o dia, o dia do O dia do Gaúcho,

eu também não podia deixar de eh de de, de me expressar sobre essa data muito histórica e que nos orgulha

muito. Aonde ah, a gente é reconhecido não só no Brasil, mas fora do Brasil. O gaúcho é muito reconhecido

pela sua bravura, pelo seu espírito dinâmico. Aonde eh se falando em em desbravar o Cerrado, né? Abrindo

lavouras, subiu o Brasil acima hoje se encontra lá na divisa com a Venezuela, lutando por eh pra dar mais



condições mais eh eh conforto pra sua família e também pro Brasil! Eh não deixa de ser, hoje a agricultura tem

sido um braço, um pilar muito forte do Brasil na na economia. Então que esse dia seja comemorado muito

comemorado por todos nós e nossas famílias. E que bom nós bater no peito e no peito e dizer que somos

gaúcho. Eu acho que aquela música, se não me engano, eh. Vai fugir o nome do autor, aquele que diz que

Deus é gaúcho. Eu acho que ele falou a verdade nós temos num num num num, num estado muito feliz, muito

bom, Mas também, senhor presidente, Eu queria trazer o conhecimento aqui da dos vereadores e da da da

mesa, um fato ocorrido. Se eu não me engano foi sexta-feira. Mas eu tenho como se precisar encontrar. Eu

não sei se a administração atual alterou a velocidade de sexta-feira. Eu tinha um carro andando na em sentido

a Tapejara, um carro público. Eu até nem anotei a placa que eu tenho aqui. Tenha gravado. Ah, que tava a

cento e trinta por hora. Então as outras ad- a administração tinha um parâmetro, era oitenta cem, né? Então é

só pra trazer a gente, Eu não consegui conhecer motorista, talvez o motorista seja até conhecido da gente,

mas não é esse o fato. O fato é que cê tá transportando paciente é pra dar vida pra dar melhora pra dar Como

é que eu vou dizer pra alcançar a consulta e e ser medicado e nessa velocidade? Eu sempre digo pras minhas

filhas que estão aprendendo a dirigir que deram a carteira, e a gente tem que andar numa velocidade que a

gente tenha o controle do veículo. A cento e trinta. Eu acho que não tem o controle eh, mas é isso? Senhor

presidente, Obrigado com a palavra, os senhores vereadores, uma palavra de quatro. Ia complementar o

presidente, os colegas, vereadores, nossos assessores, o Romualdo e a canela também. Hoje as crianças que

nos assiste aqui, gabe as duas Maria, do Fernando Luis Fernando também quem nos assiste em casa, né? Vê

a life? Senhor presidente, eu só queria dar as boas-vindas colega Rossi Seja bem vinda, mais uma vez, né?

Também agradecer o professor Evan Pô, a última semana que ele teve ali, trazendo todas as crianças daquele

projeto, ali, que é muito lindo, cada vez eles tão mais afiados, né? Então cada vez mais gaiteiros e mais

violeiros, então não podia deixar aqui de dar os parabéns a todos eles, né Que continuem na pele, né? Que

como diz o colega Tabajara, quem sabe algum dia ainda um deles vai ser um profissional e e traga orgulho pra

nossa Santos EC também. Quarta-feira Dia do Gaúcho, né? Podia deixar de dar os parabéns a todo o nosso

estados aí, mas não deixar de dar os parabéns pra nossa querida santo Cecílio, todos os os gauchescos, né

Nosso povo que é muito trabalhador e sempre luta aí por dias melhores. Então, parabéns a todos! Obrigado

Presidente! Obrigado. Vereador, quadro com a palavra, os senhores, vereadores. Nós estamos pra

encerramento também como colega de Quadros falou ali. Eu acho que nós temos que haver de professores,

né? Por estar conduzindo saborizada aí centro do Rio Grande abra


